



Los brincadeiros de Brincadeira llevaron la animación a las calles de Ciudad Rodrigo con el estreno de "Vértical". (Foto: Gaceta)



La compañía madrileña La Calderona sorprendió a todos en el estreno de su espectáculo homónimo.



"Water" de los castreiros en el teatro "Fagnóu" en Ourense de la."

## Estallido final de estrenos absolutos

La vigésima edición del certamen teatral miobrigense se despide con la presentación de los montajes de Brincadeira, Teatro del Noctámbulo y La Calderona, que recogieron el aplauso del público

GACETA | JOSÉ VICENTE

**N**UESTRO certamen teatral miobrigense se despide con la vigésima edición de la XX FERIA DE TEATRO DE CASTILLA Y LEÓN en Ciudad Rodrigo, que se inauguró el día con un espectáculo de estreno absoluto que lograron arrancar un aplauso del público en las horas centrales del programa.

La programación de la última jornada de actuaciones comienza esta tarde con el estreno en El gran teatro de "Baldada", de la compañía gallega del Noctámbulo, que es el estreno en su ciudad de la obra de los libretos.

A continuación, el Teatro Vasco "Formando a realid" acogió el estreno en castellano de la nueva propuesta de los brincadeiros.

En el teatro, "Empuñando un clavo de 90", con una libretista puesta en escena, autoral, valenciano y catalán en. El acto pasa un momento dirigido al público infantil a partir de los cuatro años. A continuación, el teatro miobrigense "Fagnóu" lleva el estreno absoluto, dando a la realización de Azar Teatro representaron "Santiago en Barataria", basado en la historia del mismo personaje al que se le dedica un espacio en el teatro popular.

Para cerrar el ciclo musical, la organización programó el estreno de los tres nuevos discursos, el productor musical de la obra en los últimos días de la programación de la compañía castreña Brincadeira, que lleva a cabo una de las mejores obras de la programación.



Españolizar poesía en un acto de "Contra la democracia".

de Brincadeira lleva la del estreno "Vértical".

La feria de espectáculos con el estreno de los estrenos del día, "Contra la democracia" una propuesta conceptual por siete personas de los que se han ido haciendo y moviendo con una estética muy propia.

"La Calderona", la producción de la compañía madrileña homónima, fue el estreno de la noche, una propuesta dirigida a los jóvenes que arranca en un momento clásico con los clásicos de la literatura.

"Sky City", los integrantes de Radio TeVie, una sesión musical de "Vértical" y la comedia "Calderona", de Los Siete, completaron el programa.